

# 碧水だより

平成19年9月1日発行 第6号

阿蘇市立碧水小学校 文責 麻生廣文

清らかな碧水の心を育てるために

## 沖縄県フレンドシップイン九州！

……8/28(土)碧水小学校を会場校にして、総勢400名が交流図る……



色彩豊かな衣装でエイサーを披露する沖縄の参加者

夏休み中の七月二十八日(土)沖縄県フレンドシップイン九州が、碧水小学校体育館を会場に開催されました。沖縄県より小中高生二百名が訪れ、本校五、六年生約五十名の外、内牧小学校、坂梨小学校、波野小学校など、市内各小中学校から合わせて二百名の子もたちが交流会を持ちました。午前十時から、五年生の荒り入りの見事な沖縄の方言を取り入れた言葉で開会され、六年生が歓迎アトラクションとして演じられました。その後、高君と五年生の佐さんの阿蘇市や阿蘇市の各小学校の紹介、本校の紹介が行われました。児童会代表として、大変すばらしい紹介ができました。お返しに沖縄の紹介とアトラクションがありました。特に、エイサー踊りは衣装も色彩豊かであり、また、本市の子もたちも一緒に参加し、一体感に包まれました。



ゲームに興じる両県の子ども

昼食の後、午後からは班別交流会があり、両県の各班ごとに自己紹介を兼ねたカードの交換体的な指示の元に班別レクリエーションがありました。ゲームに興じた本校グラウンドの鶏小屋前にサクラの木を植えました。五年生が土を入れました。



三時半になるといよいよお別れの時。閉会式では、江さんのお別れの言葉を、菊さんが閉会の言葉を述べました。子どもたちの挨拶が礼儀正しく堂々としていましたので、素晴らしいとほめられました。記念品として、沖縄の民族楽器が本校に寄贈されました。

## 碧水小学校人権集会 (七月十八日)

碧水小三つの心 学ぶ心 鍛う心 磨く心 (校歌より)

七月十八日水曜日に、体育館でハートフル委員会の進行のもとに、人権集会がありました。日頃の生活の中にある偏見や差別に気づき、それらを許さず、なくしていくこととする態度を育てることを目的にしています。そのため、各学級で取り組んだことを出し合い、お互いに学び合う機会としています。当日は、まず、各学年の取り組みの発表がありました。



五年生・・・水俣に学ぼう  
三年生・・・みんなちがって、みんないい  
二年生・・・4つのへや  
一年生・・・とんがりことばとふわふわことば  
四年生・・・新しい自分発見  
六年生・・・あなたたちに伝えたいこと  
その後、碧水小学習会に参加している子どもたちにより、一学期に学習したこと発表がありました。そして、みんなで「にんげんっていいな」を歌いました。この発表にこぎつけるまでには、各クラスの取り組みが七月にはいるとなされ、七月六日(金)の授業参観でその一端が保護者の方々にも紹介されています。その集大成の集会でした。

## 水泳記録会

七月二十七日(金)阿蘇市プール・アゼリアにて学童水泳記録会がありました。本校からは、四年生四名、五年生三名、六年生八名が参加しました。主な記録は次の通り。

- 五年女子百自由形 一位 森
  - 五年男子五十自由形 一位 寺
  - 五年女子五十バタフライ 一位 佐
- その他の子どもたちも好記録をマークしました。やはりすばらしいプールで泳げることはよい結果に繋がります。写真は、六年生の江君が、選手宣誓をしています。

## コミュニティー文化祭

福祉と人権の里づくりを掲げた阿蘇市のコミュニティーセンターの文化祭に本校児童も太鼓の演奏で披露されました。(旧役大原小) 七月二十日(金)



